

Actos anarquistas

¡Revientan! Acapulco

Bloqueo de autopista, saqueos y quema de edificios inhiben turismo

JORGE ARRIAGA GARDUÑO
CORRESPONSAL

Acapulco, Gro.- Las marchas, actos de vandalismos y excesos de los grupos de anarquistas que han provocado la quema de edificios públicos así como la sustracción de víveres en tiendas departamentales en la ciudad de Chilpancingo, estos hechos como efecto espejo ha provocado que la franja turística hotelera de Acapulco, también sufra los embates de la baja afluencia de visitantes por vía terrestre especialmente por la **Autopista del Sol** y lesione la economía del sector turístico que por espacio de 25 días han sobrevivido y que hoy con este puente largo del Buen Fin, hay una ligera recuperación económica y una afluencia de entre el 80 y 95% en ocupación en hoteles de 3 a 5 estrellas de la Zona Dorada, al respecto la líder de comerciantes de la zona costera Miguel Alemán, Laura Rodríguez Caballero, explicó que este puente del Buen Fin es un paliativo pero no viene a curar la crisis económica que tras los lamentables sucesos del pasado 26 de septiembre en la ciudad de Iguala, con la muerte de 6 personas y la desaparición de 44 normalistas, todos los destinos turísticos de la entidad estamos viviendo al día con casi nada de ventas en restaurantes, tiendas departamentales y centros de comida rápida, es grave y esto aumentó tras la salida del gobernador Ángel



Página 1 de 3
\$ 78477.00
Tam: 777 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 17.11.2014	Sección República	Página 16
---------------------	----------------------	--------------

Aguirre Rivero, el cual solicitó licencia definitiva a su cargo y a pesar de

que se nombró a Rogelio Ortega Martínez, un catedrático bien intencionado, los normalistas así como los CETEG, y ahora que se han sumado diversos grupos de anarquistas, no lo dejan gobernar y lograr la paz que eso ayudaría al arribo de paseantes al interior del país.

Laura Rodríguez Caballero, líder de comerciantes de la Zona Dorada de Acapulco, la cual aglutina mil 500 micro y minis empresarios locales, **señaló que es una lástima que estos 47 días han sido los más tristes y lamentables del sector turístico y restaurantero de Acapulco**, nunca en mis 30 años de estar dedicada junto con mis padres al expendio de alimentos en nuestro pequeño negocio ubicado en el Centro Comercial Plaza Condesa, y ahora con este Puente Largo del Buen Fin, los paseantes empezaron a llegar desde el día sábado y por fortuna sabemos que hay un repunte en la franja hotelera en donde el registro es de un

80 a 95 por ciento de ocupación y esto es una ayuda para todos los turisteros ya que si hay turismo hay dinero pero esto sólo va a durar hasta este lunes y después para el puente del 20 de noviembre, **esperemos que el Presidente de la Republica, Enrique Peña Nieto, aplique un plan de rescate para salvaguardar el libre tránsito en la Autopista del Sol**, ya que de continuar con sus excesos y actos de extorsión de los seudonormalistas en las casetas de Capufe se inhibe al paseante y mejor cambian su itinerario de viaje hacia otros destinos que no tengan

actos de violencia y bloqueos **carreteros** como está ocurriendo aquí.

Al respecto, el jurista y productor de televisión turística por sistemas de cable a nivel Nacional, Gonzalo Rodríguez Castro, dijo que es una lástima que al gobernador Rogelio Ortega Martínez, sus asesores no le han dicho la realidad de cómo está la imagen turística de Guerrero, sobre todo de Acapulco, ante nivel Mundial, es el momento que así como su preparación es académica, él requiere de unas estrategias de crisis tanto en marketing, así como en el manejo de los medios electrónicos, radiales y prensa escrita para que se deje de estar dando fuerza a los actos vandálicos y no se difunden las acciones positivas y de beneficio social que nos ayudarían al crecimiento económico para estos días previos a las festividades de Fin de Año.

Rodríguez Castro, señaló que muy poco le han dicho al gobernador Ortega Martínez que el sector turístico de Acapulco y de las 7 regiones, requiere que se cambie al titular de Secretaría de Fomento Turístico Sefotur, Javier Aluni Montes, el cual todavía no ha cumplido el ordenamiento que le solicitaron los diputados de la Comisión de Turismo local, en el sentido que demuestra en qué se ha gastado los millonarios apoyos económico y hoy todavía no puede cumplir el pago de más 80 millones a proveedores de eventos del año del 2013 entre ellos el de Pirotecnia y que tampoco ha quedado aclarado los 40 millones de pesos que no comprobó la anterior secretaria Graciela Báez, **la cual renunció al cargo a pesar de ser recomendada del ex jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard.**

Fecha 17.11.2014	Sección República	Página 16
---------------------	----------------------	--------------



Bloqueos ahuyentan a turistas



Poca afluencia en el puerto guerrerense